



REUNIÓN DE SEGUIMIENTO DEL MÁSTER CON EL ALUMNADO CELEBRADA EL 30 DE JUNIO DE 2020

Se mantiene una reunión virtual de seguimiento con los alumnos del Máster en Ingeniería Informática a las 18:00 horas, con el objetivo de hacer un seguimiento del Máster y poder recoger sugerencias, quejas y comentarios por parte del alumnado. Participan seis alumnos y el Responsable de Calidad del Máster.

A continuación, se recogen los comentarios de los distintos puntos que han surgido en la reunión de seguimiento del Máster.

Los alumnos consideran el material y las clases adecuados.

Se sugiere que se intente establecer un estándar para las grabaciones, ya que ahora se usan varios formatos, que en general están bien, pero en algunos casos, se han usado grabaciones realizadas en aulas, y ese tipo de grabación no se considera el más adecuado, por ejemplo porque cuando un alumno realizaba una pregunta, no se escuchaba la pregunta y el profesor no la repetía.

Se comenta también que algunas asignaturas proporcionan una guía sobre como organizar el tiempo de estudio que hay que dedicar a la asignatura. Este guía resulta muy útil al alumnado, y se sugiere que todas las asignaturas proporcionen uno.

Se sugiere que el profesorado revise los tests propuestos en el aula virtual, ya que algunos están mal redactados. Por ejemplo, en algunas preguntas se hace referencia a la respuesta A, B o C, pero luego las preguntas se muestran en orden aleatorio y se pierde la ordenación, o directamente no se usa una enumeración de las posibles respuestas.

La elección de la temática y tutor de TFM se hizo demasiado pronto. Se contesta que este tema ha sido resuelto, y que el proceso de elección de TFM ha sido aplazado hasta formalizar las matriculas del curso 2020/21. Se enviará un recordatorio para aclarar este procedimiento.

Se observa que algunos profesores en este último mes parece que descuidan un poco los foros de su asignatura, ya que pasa mucho tiempo para que se publique una respuesta.

Sin más asunto a tratar, se cierra la sesión las 18:30.

Federico Divina
Responsable de Calidad